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Забавная  мундепка Кеворкова  сообщила на своей странице в соцсетях о проведении
рейда в Битцевском лесу совместно с телеканалом Москва24.
Сразу скажем, первый и последний рейд удался - его показали по телевизору, маньяки и
трупы не обнаружены. Смелые гвардейцы из "Безопасной столицы" едра мужественно
водили карандашом по карте, вели ее фотофиксацию, а в конце сюжета вразвалочку
удалились вдаль, рекламируя бестолковую организацию, возглавляемую известной
любительницей малярной краски и селфи. Саму красавицу так и не пришлось лицезреть
зрителям столицы. Смотрите веселенький сюжет, показанный по телевидению.

      

{youtube}jskj4jCbQHQ{/youtube}

  

Странная, очень странная женщина Кеворкова. Сначала приняла решение о создании
штаба на базе исполкома, а затем довела до сведения, что достоверных сведений о
маньяке нет. Заявляет, что зафиксировано одно убийство, а в сюжете говорят о
нескольких трупах. Неужели собянинское ТВ говорит неправду?
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